

Une visite inattendue aux Quatre Saisons

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Jeudi, 11 Janvier 2018 15:32



Jacqueline Dubois, députée de la Dordogne (LREM), et son assistant parlementaire Rémy Rozié, ont visité la résidence des Quatre Saisons, avenue Victor Hugo à Terrasson, mardi dernier. Ils se sont entretenus avec Béatrice Favreau, directrice de l'établissement, et ont échangé sur les missions d'accompagnement et de prise en soins de personnes âgées. Mme la députée n'est pas venue les mains vides, elle a offert en effet des galettes des rois aux résidents ravis de cette attention. « C'est bien gentil à elle » a commenté une résidente amusée d'avoir trouvée la fève. Mercredi 24 janvier 2018, ce sera au tour de la Croix-Rouge de Terrasson d'offrir cette pâtisserie festive aux résidents. L'année commence donc tout en gourmandise à la résidence EPHAD.